

Panorama Internacional

Principales noticias del sector

ITALIA

Las mujeres "coparon" el sector

Las principales entidades representativas de fabricantes y proveedores de la industria del calzado, recientemente quedaron en manos de dos empresarias de amplia trayectoria en ambos sectores industriales.

Se trata de Annarita Pilotti, de la marca LORIBLU (calzado de lujo), que fue elegida como presiden-



Annarita Pilotti

ta de ASSOCALZATURIFICI -Asociación Nacional de Fabricantes de Calzados- que agrupa a las principales industrias de Italia y además es organizadora de la feria MICAM en Milán.

La nueva funcionaria nacida en 1958 es la primera mujer que accede al cargo representativo de los productores de calzados. Tras su paso como funcionaria de la Policía Italiana, en 1995 se incorporó a la empresa LORIBLU, fundada por su marido Graziano Cuccù.

En otro orden, cumplidas las elecciones para presidir la Asociación Nacional de Fabricantes de Máquinas para Calzado y Curtiduría -ASSOMAC- para el perio-



Gabriella Marchioni.

do 2015-2017, fue electa Gabriella Marchioni de la empresa LAMEBO (cuchillas). Ella es CEO de su compañía y se ha desempeñado como directora de ventas en el mercado internacional. Actualmente reside en Turín y reemplaza en el cargo a Giovanni Bagini, propietario de SABAL (máquinas para calzados). La asociación que preside ASSOMAC, también es la organizadora de la feria SIMAC y TANNING TECH, dedicadas a la tecnología para calzados, manufacturas y curtiembres.

Precios de calzados de exportación

De acuerdo al análisis publicado en el World Footwear Yearbook 2014, de los principales países productores y exportadores de calzados podemos elaborar la siguiente escala de valores:

ITALIA	
Precios de calzados de exportación	
Pais	US\$ Precio/Promedio
ITALIA	48,78
PORTUGAL	31,01
FRANCIA	30,78
RUMANIA	24,75
BELGICA	23,89
ALEMANIA	23,73
ESPAÑA	21,70
INDONESIA	21,12
HOLANDA	20,51
HONG KONG	15,46
VIETNAM	15,44
ESTADOS UNIDOS	14,11
INDIA	13,14
REINO UNIDO	13,02
CHINA	4,55

Fuente: World Footwear Yearbook 2014 (www.worldfootwear.com,

BRASII

23º Congreso Mundial de Químicos y Técnicos en Cueros

La Unión Internacional de las Asociaciones de Químicos y Técnicos en Cueros -IULTCS- fue fundada en 1897 en Londres y está compuesta por 18 asociaciones nacionales y seis sociedades, que representan a más de 3.000 asociados individuales. El evento que se realizará desde el 24 al 27 de noviembre de 2015 en instalaciones de la Universidad FEEVALE en Novo Hamburgo, RS, Brasil, contará con la participación de técnicos, científicos y profesionales desde distintos países.

En esa oportunidad se analizarán los temas más importantes relacionados a la actualidad del sector, entre los que se cuentan: investigación, tecno-



Encuentro de especialistas que analizarán la evolución del sector curtidor

logías innovadoras, salud y seguridad industrial, nuevos desarrollos sustentables, tratamiento de residuos, novedades en productos químicos, y design, moda y marketing en la industria del cuero.

ORIENTE

China bajó 50% aranceles a calzados importados

La fuerte disminución de los aranceles sobre indumentaria y calzados importados tiene el propósito de que la población compre en el comercio local en vez de viajar.

El destino más buscado por los chinos es Hong Kong, que si bien es territorio chino, la población continental requiere autorización y mantiene condiciones económicas particulares que lo hacen casi un país aparte.

Las medidas responden al crecimiento de la demanda interna y para retener las compras en el mercado local, desalentando los viajes de compras al exterior.